



学校教育目標

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 逞しい実践力を身につけよう

「よし！ やってみよう！」

「よし！ やってみよう！」



明日から、いよいよ夏休みに入ります。毎年やってくる夏休みですが、今年の夏休みは、どんな夏休みにしたいですか。私は、「普段できないこと挑戦する」夏休みにしたいと思っています。私の『よし！ やってみよう！』です。

その1つは、「本を読むこと」です。夏休み中に10冊読みたいと思っています。校長林 智宏 仕事をに関する本だけでなく、北海道の歴史や自然に関する本も読みたいと思っています。スマホやタブレットではなく、紙に印刷された本を読みたいと思います。

もう1つは、「アンモナイトの化石をクリーニングすること」です。アンモナイトの化石はノジュールと呼ばれる岩石の中に入っていることが多く、ハンマーでノジュールを割り、タガネでコツコツとけずって、化石本体を取り出していく作業です。

この他にも、「やりたいこと」ことがたくさんあります。

以前、世界的に有名な賞を受賞した科学者がTVのインタビューで、「この研究が何の役に立つと思っていますか。」との問い合わせに、「この研究が、何の役に立つかなんて考えたことはありません。」「おもしろいから、やりたいから研究した。」と話していました。

自分を高める、役に立つことに挑戦する（よし！ やってみよう！）はもちろん大切ですが、まずは、「やりたいからやる」「たのしいからやる」心も大切なんだと思いました。

「やりたいこと」「挑戦したいこと」があると、生活が楽しくなって、わくわくしてきます。時間がもったいなくて、早起きをしてしまいます。新しい発見や学びもあります。失敗もあるかもしれません、「失敗は成功のもと」、失敗から学ぶこともたくさんあります。

夏休みは、そんな「やりたいこと」に挑戦できるチャンスの時です。みんなの夏休みの「やりたい」「よし！ やってみよう！」はなんですか！

いよいよ明日から夏休みに入ります。

（学校閉校日は8/9～17です）

病気や事故には十分注意をして、充実した時間を過ごしてください！

2学期始業式は8/20（水）です！

枝幸中学校の様子は
ホームページからも発信中。
QRコードからご覧ください！



令和7年度 ほっこいどうライン相談

北海道教育委員会

○LINEを活用した
教育相談です。

○あなたの心が楽になるよう
抱えている思いや悩みを
専門相談員に相談してみませんか。



アカウント名
「令和7年度ほっこいどうともライン相談」

○二次元コードから友だち登録をします。
○名前や学校名の登録は必要ありません。
○相談内容の秘密は守ります。

相談時間スケジュール

2024年
・5月1日～5月12日
・8月6日～9月17日
2025年
・1月7日～1月30日
(毎日)
2025年
・5月19日～3月23日
(月曜のみ)

12
相談時間
17:00
22:00
6

どんな相談でも聴かせてね。

自分のことで
困っている…
悩んでいる…

誰かに聞いて
ほしい…

友だちのこと
で悩んでいる…

進路や将来の
ことで悩んで
いる…

電話やメールの相談はこちちらです。

○電話相談（24時間対応・無料）

0120-3882-56

（子ども相談支援センター）

○メール相談

sodan-center@hokkaido-c.ed.jp

北海道教育委員会

宗谷地区中体連球技大会結果

○軟式野球部（歌登中、枝幸南中と合同チーム）

第3位 準決勝 対稚内南・稚内東・豊富・幌延合同 3-7



○女子バレー部

予選リーグ 対稚内東・稚内南・幌延合同 0-2

対豊富中 2-1

決勝トーナメント 対宗谷バレー部クラブ 0-2



○卓球部 団体戦（男子） **第2位**

対香深 1-3 対船泊 3-1

個人戦（男子）

準優勝 田端 凌成さん 第7位 重清 蒼斗さん **全道大会出場！**

1回戦敗退→2名 2回戦敗退→3名 3回戦敗退→1名

個人戦（女子）

第8位 安彦 桜さん **全道大会出場！**

1回戦敗退→2名 2回戦敗退→1名



○トルメンタ（男子バスケット）

1回戦 対浜頓別 NEXUS 71-41

2回戦 対稚内南中 33-84

○浜頓別 NEXUS（女子バスケット）

1回戦 対 稚内南・潮見が丘・稚内東合同

21-82



○リガーレ・ユナイテッド（サッカー部）

第4位 準決勝 対潮見が丘中 0-9

3位決定戦 対稚内南中 0-7



北海道中学校卓球大会は

8月1日～3日恵庭市で開催されます！

THE ESASHI DAYの取組 ~仲間への想いを深める

7月12日（土）は、今年も「THE ESASHI DAY」でした。今年度も、部活動参加生徒は「宗谷地区中体連球技大会」への参加。そして大会参加以外の生徒は「仲間への想いを深める」ことをねらいに枝幸町で開催された「中体連卓球大会」の応援を行いました。今年から卓球会場が枝幸町へと変更になったことに伴う新たな取組でしたが、なかなか普段は見ることができない仲間の活躍を目の当たりにして思うこともあったのではないかでしょうか。大変熱心に参観し、応援していたのが印象に残ります。



活動場所は「稚内市」と「枝幸町」、部活動参加生徒と活動内容は異なりますが、ともに『仲間への想い』を深める点は一緒です。今回の経験をこれからの学校生活にも生かしていきましょう。

